

El parque de Gasset renovado

Hay muchos proyectos para renovar el Parque de Gasset, deteriorado por las sucesivas ferias celebradas en su recinto. Jesús Ordás, concejal de Parques y Jardines, no pierde la esperanza de que el Parque vuelva a recuperar su encanto, pues tiene previsto renovar las plantas perdidas y plantar nuevas; aprovechar la totalidad del recinto, ya que, actualmente, el 40% de su terreno está en desuso. Ayuda no le falta a la Corporación Municipal, pues un grupo de muchachos ecologistas han pedido que vuelva a funcionar el palomar, comprometiéndose a cuidar de las palomas, los estanques volverán a tener patos y al final del parque se instalará un invernadero y un circuito de mini-cárcas para los chavales.

Nueva película de Pedro Almodóvar

¿"Qué he hecho yo para merecer esto"? es el título del nuevo largometraje del realizador manchego y director de cine, Pedro Almodóvar, cuarto de su carrera cinematográfica y segundo que concurre a los festivales internacionales.

La película, que ha sido rodada en su integridad en España, está protagonizada por Carmen Maura y Angel de Andrés López, actores que ya participaron en algunos de sus anteriores films. El argumento de la misma es en principio bien distinto del seguido en sus anteriores proyectos, aunque se sitúa en la misma línea artística y estética.

"Qué he hecho yo para merecer esto" versa sobre las tribulaciones de un ama de casa madrileña en la vida cotidiana, expuestas en clave de humor y sometidas al entorno árido de los sectores más humildes de la sociedad. Carmen Maura será, como ya fuera en "Pepi, Luci, Bom y esas chicas del montón", la actriz protagonista que encarna el papel de ama de casa, favoreciendo con su particular

forma de moverse en escena, el desarrollo fílmico del personaje.

Este nuevo ensayo cinematográfico de Pedro Almodóvar, que sucede en el tiempo a "Pepi, Luci, Bom y esas chicas del montón", "Laberinto de pasiones" y "Entre tinieblas", concurrirá representado a nuestro país al Festival de Cine de Montreal, al haber sido seleccionada por los responsables de aquel certamen internacional.

Un recinto ferial permanente

Por fin, y a partir del próximo año, Ciudad Real capital contará con un recinto ferial permanente en el que se celebrarán no sólo las fiestas patronales sino también todos aquellos acontecimientos masivos que necesiten de una ubicación para casetas y stands. El Parque de Gasset se verá altamente beneficiado con esta decisión, ya que sus jardines y paseos no serán masivamente dañados por efecto de unos pocos días al año de diversión.

El nuevo recinto ferial —localizado en la salida de la capital por la carretera de Piedrabuena, detrás del Colegio Menor "El Doncel"—, se halla prácticamente concluido, a falta de infraestructura menor que imposibilitó su puesta en marcha para las ferias de este año. Sin embargo, los feriantes ya han podido visitar las nuevas instalaciones y alegar los pros y los contras que el cambio supone. Se solicitaron que los bailes, tanto el de la Talaverana como el de la Ferroviaria, fueran trasladados también, puesto que de no ser así restarían interés al nuevo recinto.

Si la extensión mayor de terreno favorecerá un posible aumento en el número de casetas y demás instalaciones, la lejanía podría suponer una disminución en la cantidad de asistentes, además de otros problemas. Para ello el Ayuntamiento contempla algunas medidas tales como la posibilidad de poner una línea especial de autobuses, a precios muy asequibles, junto a un desarrollo publicitario que atraiga a mayor número de feriantes y de gentes, así como una disminución en las tarifas que cada caseta habrá de pagar por su ubicación.

Nueva revista de Castilla—La Mancha

Alfonso González Calero, hasta el momento director general de Promoción Sociocultural y Bibliotecas de la

Junta de Comunidades de Castilla—La Mancha, dirigirá, a partir del próximo mes de noviembre, la nueva revista regional de información general que editará la comunidad autónoma. La nueva publicación de la Junta de Comunidades poseerá, en principio, carácter mensual, 48 páginas y se pondrá a la venta en todos los kioscos de las cinco provincias de la región.

Alfonso Castro y Francisco Pernía compondrán el cuerpo de redacción de la revista, que poseerá así mismo una red de corresponsales regionales y colaboradores de las provincias de Toledo, Ciudad Real, Cuenca, Guadalajara y Albacete.

El primer número de esta publicación, única con carácter propiamente regional en Castilla—La Mancha, podría ponerse a la venta en los últimos días del mes de octubre o principios de noviembre.

Alfonso González Calero era el actual director general de Promoción Sociocultural y Bibliotecas en la comunidad autónoma y con anterioridad había dirigido la Casa de Cultura de Puertollano, la revista de Estudios de Castilla—La Mancha, "Almud", y la revista de información general, "Ozono", entre otras muchas actividades.

Las peñas protagonistas

El protagonismo de las peñas en la Feria y Fiestas de Ciudad Real parece va a ser potenciada por el Ayuntamiento de la capital de cara a ediciones venideras de los festejos. La presencia bullanguera y alegre de comparsas y peñas es sin duda alguna el punto de arranque para lograr una conmemoración anual que no se aparte de las raíces populares que debe poseer todo espectáculo.

Se habla de que la Federación de Peñas podría poseer algún tipo de representación dentro de la Comisión de festejos del municipio; una presencia más seria e institucionalizada que generase nuevas ideas y distribuyese las funciones de cara a modernizar unos festejos que, si bien han conseguido un mayor arraigo entre la población en los últimos años, aún está lejos de lo que es habitual en otras capitales, incluidas las castellano—manchegas.